

Protokoll der 582. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Jonas Zohren
Protokoll: David Mehren
Beschlussbuch: -

01.09.2021 von 16:20 bis 18:14

Anwesend			
Benjamin Richter	David Mehren	Fabian Winter	Hendrik Reichenberg
Jasmin Bruns	Jonas Zohren	Lukas Kidin	Nicolas Lenz
Timuçin Boldt	Viktoria Braune		

Abwesend	
Dino Kussy	Jasmin Selchow

Gäste
Felix Schäfer

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

Tagesordnungspunkte

1	Post	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	Vertrauliche Tagesordnungspunkte	3
5	FSR-Sprechstunden	4
6	Sonstiges	4
7	ToDos	4

1 Post

- Eine Mahnung vom LINUX-MAGAZIN → Wurde an die Finanzbeauftragten weitergeleitet

2 Mails

- AStA: Studentische Treffen am Campus in AStA-Räumen mit Hygieneauflagen möglich (Ticket).
- FSRK: O-Phasen-Dinge können wohl zum Teil vor Ort stattfinden, wenn 3G beachtet wird.
 - Wir planen für die O-Phase daher einen Tag mit Campusführungen
- AStA: Neue Studis, die noch keine Unocard bestellt haben, werden aller Wahrscheinlichkeit nach keine Unocard mehr bestellen können. Es wird auf die digitale Ausweismöglichkeit in der Uni-App mit "CampusID" hingewiesen.

3 Berichte

Teams

- Vorstand
 - Einige Finanztransaktionen wurden ausgeführt
- Orga (Lukas Kidin)
 - Keine Neuigkeiten
- Studienberatung (Jonas Zohren)
 - Einige Studis wurden telefonisch beraten
- Öffentlichkeit (Nicolas Lenz)
 - Unsere Chatgruppen wurden nochmal beworben
- Kommunikation (Jonas Zohren)
 - Jonas ruft zur regelmäßigen Prüfung des Zammad auf
- Events (Benjamin Richter)
 - Es ist ein Spieleabend in Planung
- Admins (Admins)
 - fachschaften.org, fspages.org und kif.rocks sind auf sichereres DNS gewandert, und waren dabei etwas länger kaputt als gedacht
 - Vorbereitungen für die O-Phase wurden umgesetzt
- Protokolle (Jonas Zohren)

- Werden geschrieben
- FsRK (Timuçin, Misa, Fabian)
 - Fand noch nicht wieder statt
 - Nächster Termin: nächsten Dienstag um 14 Uhr
- O-Phase
 - Erstes Teamer:innen-Treffen hat stattgefunden.
 - Ein Motto steht fest.
 - Es wird inzwischen wahrscheinlich einen Vor-Ort-Teil geben können, also Campusführungen in kleinen Gruppen.
- KIF 49,5 (Felix)
 - Die Planung geht weiter, die Förderung durch das BMBF steht
 - Es gab eine Gebäude-Begehung mit dem Dezernat 6
 - Es gibt auch schon einen Sponsor, dafür sind noch Finanzdetails zu klären
 - Größtes Problem ist die fehlende Planungssicherheit, da die aktuelle Corona-Schutzverordnung nicht bis zur KIF gilt. Unklar ist, ob eine Schlafhalle angeboten werden kann.

Einzelpersonen

- Jonas und David:
 - Haben die API der TU Dortmund (hauptsächlich die für die App) mal etwas dokumentiert. Wer selbst Zeug mit frischen Uni-Daten ausprobieren möchte, findet die Doku hier: <https://gitlab.fachschaften.org/tud/data/apis>
- Timuçin Boldt:
 - Kandidiert für den AStA
 - Arbeitet, wenn alles gut läuft, ab nächster Woche im Referat Kultur
- Hendrik Reichenberg
 - Das FSR-Büro war wieder abgeschlossen, Hendrik versucht dazu einmal Frau Pöppelman zu erreichen

4 Vertrauliche Tagesordnungspunkte

siehe Zusatzprotokoll

5 FSR-Sprechstunden

- Vorschlag war: Einmal pro Woche soll im Büro nach dem Rechten gesehen und Post geholt werden. Das kann auch Abends oder am Wochenende passieren. Zu "normalen" Zeiten kann dann auch gerne eine Online-Sprechstunde angeboten werden.
- Für wie lange wollen wir die Sprechstunden so anbieten?
 - Erstmal bis auf Weiteres
- Für den Bürozugang können auch weitere/andere NFC-Karten/Token freigeschaltet werden, dazu bitte bei den Admins melden
- Für Gebäudezugang muss der Dekan nun ein Formular unterschreiben, darum kümmert sich Timuçin gerade
- Für das kommende Semester könnten wir wieder regelmäßige Termine anbieten, weil es auch mehr Veranstaltungen in Präsenz geben soll. Für einige Leute sind regelmäßige Termine (zB wöchentlich) auch besser planbar.
- Ergebnis: Wir wollen weiter eine regelmäßige Sprechstunde durchführen.

6 Sonstiges

- Unsere Kameras sind aktuell alle drei verliehen.

7 ToDos

Alt

- David Mehren, Jonas Zohren: FVV 02.06.2021 nachbereiten (Erledigt, meta#103)
- FVV WiSe 2021/2022 vorbereiten (In Arbeit, meta#102)
- Timuçin Boldt: Nachrichtenverbreitung über Messenger (In Arbeit, meta#89)
- David Mehren, Jonas Zohren, Timuçin Boldt: Datenschutz verbessern (In Arbeit, meta#84)
- David Mehren: Küchenfeewerbung (In Arbeit, meta#59)

Neu

- Hendrik: Frau Pöppelmann eine Mail bezüglich des Putzkräfte-Tür-Problems schreiben.

Die Sitzung wird um 18:14 von Jonas Zohren geschlossen.